

Plantón ante cancillería de Perú contra intervención en Venezuela



Lima, 21 feb (RHC) Activistas solidarios repudiaron las amenazas de agresión militar norteamericana a Venezuela, en un plantón ante la Cancillería de Perú que, además, condenó la política del gobierno peruano y del Grupo de Lima hacia el país bolivariano.

La protesta se realizó ante el edificio que alberga las oficinas del ministerio de Relaciones Exteriores, local que lleva el nombre de Carlos García Bedoya, notable diplomático que fundamentó la política exterior histórica peruana, pluralista y defensora de la no intervención.

La movilización estuvo a cargo de miembros de la Coordinadora Antimperialista por la Soberanía Latinoamericana y demandó además que el canciller, Néstor Popolizio, cese en el cargo.

Los manifestantes corearon lemas de solidaridad con Venezuela y de condena a Estados Unidos y el Grupo de Lima y portaban carteles con textos de defensa de la preservación de la paz en América Latina y contra la guerra y el intervencionismo.

Los activistas solidarios entregaron a la Cancillería un documento dirigido a Popolizio que cuestiona la política gubernamental hacia Venezuela, afín a Washington.

'Rechazamos la participación de Perú en el Grupo de Lima, que secunda la política imperialista e injerencista del gobierno de Estados Unidos que preside Donald Trump, la cual afecta las normales relaciones con nuestro hermano país de Venezuela, que gobierna el presidente Nicolás Maduro', dice el texto.

Tras demandar el retiro de Perú del Grupo de Lima, añade que la política adoptada por la Cancillería peruana atenta contra normas esenciales de las relaciones entre los estados, como el principio de no injerencia en los asuntos internos y la autodeterminación de los pueblos.

Agrega que esa política es cómplice de las amenazas de intervención militar a Venezuela bajo el pretexto de la 'ayuda humanitaria' y exige que el gobierno peruano defina públicamente una posición contraria a la intervención norteamericana en Venezuela.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/184122-planton-ante-cancilleria-de-peru-contra-intervencion-en-venezuela>



Radio Habana Cuba